



¿Adiós a la titulación por tesis? Morena propone eliminarla en instituciones no autónomas



CIUDAD DE MÉXICO (YULIA BONILLA).- Por considerar que la elaboración de una tesis es costosa, requiere mucho tiempo y los alumnos ya la consideran su última opción, Morena en la Cámara de Diputados ha presentado un punto de acuerdo para sugerir a la Secretaría de Educación Pública (SEP) que elimine este método como forma de titulación profesional.

La propuesta elaborada por el diputado Arturo Roberto Hernández Tapia aclara que la eliminación de esta vía de titulación sólo aplicará para aquellas instituciones de educación superior que no gozan de autonomía.

El primer argumento con el que el legislador sostiene su propuesta es que la tesis se convirtió “sólo en una posibilidad” para obtener el grado y ha perdido importancia conforme pasan los años.

Atribuye este comportamiento a que una “enorme” parte de los alumnos de licenciatura y posgrado presentan graves deficiencias de escritura, redacción y ortografía y hacer una tesis es la última oportunidad que tienen para adquirir dichas habilidades.

<https://www.razon.com.mx/mexico/adios-titulacion-tesis-morena-propone-eliminarla-instituciones-autonomas-516917>